



Gijón

Cascos anima a los jóvenes a trabajar como Jovellanos "de forma constante y decidida" por el futuro de Gijón y Asturias

El presidente del Principado, Francisco Álvarez-Cascos, ha animado este miércoles en Gijón a los alumnos del Real Instituto Jovellanos a seguir los pasos del ilustrado gijonés que da nombre a este centro y que trabajen "de forma constante y decidida" por el futuro de Gijón, Asturias y España, al que el Prócer "supo ofrecerle siempre un camino de progreso y esperanza".

El presidente del Principado, Francisco Álvarez-Cascos, ha animado este miércoles en Gijón a los alumnos del Real Instituto Jovellanos a seguir los pasos del ilustrado gijonés que da nombre a este centro y que trabajen "de forma constante y decidida" por el futuro de Gijón, Asturias y España, al que el Príncipe "supo ofrecerle siempre un camino de progreso y esperanza".



[Ampliar foto](#)

Así lo ha hecho durante la clausura de la Semana dedicada a la celebración del Bicentenario de la Muerte de Jovellanos que organizó el instituto creado en su día por el propio ilustrado, bajo el nombre de Instituto de Náutica y Minerología. En el acto ha estado acompañado de la directora y el secretario del centro, Milagros Madiedo e Hilario Mañanes, respectivamente, así como el edil de Educación, Carlos Rubiera, y el periodista Juan Carlos Gea.

Cascos ha recordado que es el instituto más antiguo de España y al que entregó, en 1998, siendo él vicepresidente primero del Gobierno, la Corbata de Alfonso X El Sabio, la más alta distinción nacional de educación y cultura para hacer Justicia a su trayectoria y labor desarrollada.

Buscar la felicidad a través del conocimiento

"Es la llama viva de Jovellanos en Gijón", ha insistido, "heredero de la luz de su generoso celo que él mismo quiso que perdura", ha apuntado. El presidente regional ha hecho mención a varias citas del ilustrado y ha incidido en la idea de Jovellanos de buscar la felicidad a través del conocimiento de la Naturaleza.

Ha destacado, además, que su pensamiento y sus obras, aún vigentes según Cascos, no tienen parangón en estos últimos 200 años en España y ha añadido que, en ese tiempo, ningún español ha sido capaz de hacer, escribir y pensar tanto por su Patria "como nuestro inmortal Jovino", ha dicho. "Su grandeza se acrecienta con el tiempo al comprobar la validez permanente de la triple dimensión universal, patriótica y local de sus desvelos ilustrados como servidor público", ha resaltado.

Por su parte, Madiedo ha mostrado su deseo de mantener durante años, e incluso siglos, el espíritu de Jovellanos en el instituto, mientras que Mañanes ha destacado que el ilustrado ya defendió en su día una educación "pública, gratuita y universal".